

088 HAUTS-CRETS

Transformation d'une maison à Cologny

Genève, 2012

Lieu	Genève
Année de réalisation	2012
Maître de l'ouvrage	privé
Architecte	Charles Pictet Architecte FAS SIA
Collaborateur	Baptiste Broillet, architecte EPFL
Ingénieur civil	ESM-Ingénierie SA, Genève

Transformation d'une maison a Cologny

La maison a été construite a la fin des années 1950 sur une vaste parcelle avec des grands arbres. Son plan, intégralement repartit sur un seul niveau, partiellement excavé, comprend une partie réception et une aile des chambres.

Pendant plus d'une décennie la maison avait été reconvertie en bureau.

Notre client lui a rendu une affection originelle.

Avant les travaux de restauration, le bâtiment présentait de nombreuses faiblesses thermiques et un plan reflétait une façon d'habiter que ne correspondait plus ni aux standards actuels, ni au standing du quartier.

L'enjeu a été essentiellement de repenser les chambres, de créer un petit appartement pour les parents et de réaménager le sous-sol.

Le plan autour des patios a été rétabli et les menuiseries extérieures ont été redessinées.

Ce travail de restauration a impliqué à la fois de modifier des éléments en profondeur mais aussi de restaurer des détails d'origine que avaient été perdus ou abimés.